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回 覧

地域ボランティア活動報告

7/1㊊
安来高校の自然科学部の生徒
の皆さんに来てもらい、スラ
イム作りを体験しました。高
校生が準備をしてくれている
間も興味津々の子供たち。紙
コップに魔法の液体を入れて
もらい、割り箸で混ぜること
約5分。モチモチのスライム
が出来上がり、大喜びでした。
高校生の皆さんが、元気いっ
ぱいの子供たちに圧倒されつ
つも、声を掛けたり手伝った
りしながら、一生懸命交流し
てくれて、嬉しかったです。
有り難うございました。
（赤江交流センターさま）

＜地域の方の声＞めだかクラブ 七夕会
In赤江交流センター

スライムを作る材料の一つの「ホウ砂
水」に興味を持ってくれた子どもさん
がいたので、やりがいを感じました。
そして、子どもたちの楽しそうな姿に
安心できました。この活動をきっかけ
に科学に興味を持ってくれる子どもた
ちが増えるといいなと思いました。
（２年 自然科学部 佐々木大晴）

＜生徒の声＞

7/6㊏ ＜地域の方の声＞十神小PTA「しまね健康寿命延伸プロジェクト

安高生出前イベント In安来中央交流センター しまね健康寿命延伸プロジェクトの十神小学校PTA
取り組み企画の一つとして、7月から1月まで毎月1
回出前イベントをしていただく事になりました。こ
の日は親子23人が集合！初めての試みだったのでど
んなイベント内容なのかドキドキしながら参加しま
したが、運動不足の保護者にちょうどいい内容で、
いい汗をかかせてもらいました。普段なかなか運動
に気持ちが向かいませんが、楽しみながら体を動か
す事ができとても良かったです。また、なかなか高
校生と関わる機会が少ないため、保護者はもちろん
、一緒に参加した子どもたちにとってもいい刺激と
なりました。今回のイベントに協力してくださった
高校生のお2人が、参加者に対してとても丁寧に対
応をしてくださり、その頑張っている姿を見て元気
をもらいました。安来高校の生徒さんと一緒に保護
者の体力づくりや食生活の改善を目指していきたい
と思います。（十神小PTA会長 松本涼子さま）

6/16㊐

本事業は行動することの喜びや楽し
さを学び、どんな状況でも行動でき
る大人へと成長できるきっかけを作
ることを目的として開催しました。
某テレビ番組で有名な逃走中を参考
に、一般参加者とメンバーがハン
ターに追われながら様々なミッショ
ンに挑戦し行動力を試していただく
という内容です。参加者の多くが現
役高校生だったこともあり、皆さん
元気いっぱいで全力で取り組んでい
ただきました。参加していただいた
逃走者、ハンターそしてボランティ
アの皆様に感謝申しあげます。今回
の事業を通して皆様の行動力が向上
することができたら幸いです。
（安来青年会議所 山崎達矢さま）

＜地域の方の声＞

安来青年会議所主催 逃走中 In安来市運動公園

今月号の表紙にもなりました！
必死に逃げる参加者と追うハンター(笑)

＜生徒の声＞
始まるまでは上手くできるのか
とても不安でしたが、始まると
皆さんと一緒に楽しむことがで
きました。司会進行は緊張する
場面もありましたが、最終的に
は運動を通して子供たちや保護
者の方に「またやりたい！」
「楽しかった！」と言ってもら
えて良かったです。また機会が
あれば、このようなイベントに
参加していきたいです。
（２年小林勇斗・冨田條志）

参加された十神小PTAのみなさまと一緒に♡



ちょっと教えて！

安高ライフ♬
Vol.22

安高のアレコレをリレー方式で生徒さんに発信してもらいます！
今月は３年生の津嶋敦貴さん～♬

こんにちは！安来高校３年生徒会長の津嶋敦貴です！蒸し暑い日が続き、
早く梅雨が明けてほしい思いばかりです(笑)さて、もう少しで一学期が
終わりますね！たくさんの方々に支えてもらい、たくさんの経験をさせ
ていただき、中身の濃い一学期となりました！
一学期の終了は、蒼輝祭準備の始まりでもあります。
これからクラスのみんなで協力し合い、素晴らしい蒼輝
祭にしていきたいです。最後になりましたが、保護者の
皆様、先生方、そして地域の皆様、たくさんのご協力を
ありがとうございました！まだまだ暑い日が続きますの
で、体調に気を付けてお過ごしください。

～編集後記～

改めて！地域のみなさまのおかげで、生

徒たちが常日頃からさまざまな経験をさせ
ていただくことに心から感謝します♡高校
の3年間でどれだけの地域のみなさまと関
わり、どれだけのいい刺激を得られるか…、
生徒たち一人一人の可能性はホントに無限
だなぁ～と、色々な場面で感じることがと
ても多くなりました。勉強に部活動と、い
つも頑張っている安高生ですが、地域ボラ
ンティアや探究活動で（それ以外でも ）
たくさん関わってくださいね♡ 山

6/13㊍

生徒たちにどのように育ってほしいのか、
生徒たちのために何を実現していくのか
という目標やビジョンを、地域の住民や
市町村、小・中学校、社会教育機関、地
元企業等と高校とが主体的・創造的な対
話を行いながら協働で策定し、地域と一
体となって子供たちを育むための高校と
地域の協働体制の場です。どちらの会議
でも、役員のみなさまから様々なご意見
やご感想をいただき大変有意義な時間と
なりました。また、生徒会長の津嶋敦貴
さんが役員の一人として熱い思いを語っ
てくれました。

ご報告 安来高校コンソーシアム会議＆学校運営協議会

お知らせ ありがとうございます！

毎学期の定期テスト前からテスト期
間中に、やすぎ懐古館一風亭にて自
主学習スペースを開設させていただ
いておりますが、1学期の期末テス
ト前には、JAしまね やすぎ精米セ
ンターさまより「金芽米」をご提供
いただきました！夕方のちょうど、
小腹の空いた時間におにぎりにして
食べさせていただいております。
ありがとうございます！

一風亭学習室にてJAさんからいた
だいたお米を食べさせていただきま
した！いただいた金芽米は、普通の
お米と変わらないくらいおいしかっ
たです！そのおかげでテスト勉強も
頑張ることができました！JAの
方々、そして関係者の皆様方、本当
にありがとうございました！

（３年河津千尋）

＜生徒の声＞

昨年より、学校給食では「金芽米」
の提供が開始されましたが、安高生
のみなさんにも金芽米を食べていた
だき、丈夫な身体を作ってもらいた
いです。これからも応援していま
す！（JAしまね やすぎ精米センター

松浦 聡さま）

＜地域の方の声＞
今年もオープンスクールの時期と
なりました！部活動紹介や学校見
学に加え、今回より島大生・県立
大生（卒業生）による新企画の
「安高の魅力発見コーナー」もあ
ります！もちろん、中学生に大人

気の体験学習も１０ブー
スご用意！
たくさんの中学生や保護
者のみなさまに安高の魅
力が伝わりますように…

落ち着いて勉強できる環境に感謝♡

金芽米について詳しくは
コチラをご覧ください！
（JAしまねやすぎ精米センターより）
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